



ASSEMBLEE GENERALE 2014

**SOCIETE GENEVOISE
DE GENEALOGIE**

Case postale 56
1225 Chêne-Bourg
www.gen-gen.ch

11 mars 2014 à 20 h à la maison Dufour

Présents : 41

Excusés : 43

- 1) L'assemblée est ouverte par le président Alain Bezençon, qui souhaite la bienvenue à tous et les remercie d'être venus. Il signale la présence de Madame Brunschwig Graf, de Monsieur Roger Rosset, Monsieur Pierre-Yves Favez représentant le Cercle Vaudois de Généalogie
- 2) **L'ordre du jour** est accepté par l'assemblée
- 3) **Deux scrutateurs sont désignés** : Mmes Bertholet et Kathari
- 4) **Le PV de l'assemblée générale de 2013** est accepté.
- 5) **Le rapport du président**

Comité

En mai 2013, Madame Suzanne Kathari a quitté notre comité après de nombreuses années d'activités, elle a été responsable du bulletin et de l'organisation et l'animation de nombreuses visites et réunions des membres. Nous la remercions pour son engagement, sa précieuse collaboration et sa bonne humeur et nous nous réjouissons de la revoir lors de nos diverses manifestations.

Le comité s'est interrogé sur la relève, notre réflexion va dans le sens de progressivement inclure des nouvelles personnes pour prendre le relais, mais pouvant encore bénéficier de l'expérience des présents.

Le président remercie les membres du comité pour leur travail et leur soutien

Membres

Nous avons allègrement franchi la barre des 500 membres dans le courant de 2013. Le nombre de membres à vie augmente également régulièrement. Au registre des décès de nos membres, il a été porté à notre connaissance celui de madame Hélène Jaquet à l'âge de 95 ans.

Activités et représentations en 2013

- 26 janvier : Représentation de la Société à l'AG de la SNG par Alain Bezençon
- 19 mars : Assemblée générale, suivie de la conférence de Monsieur Olivier Perroux "Antoine Baumgartner, genevois émigré en Australie".
- 25 avril : Conférence sur la "Société genevoise d'Utilité Publique" par Monsieur Christian Huber.
- 8 juin : Visite de la Maison du Salève, suivie d'un apéritif puis d'un déjeuner.
- 9 juin : Participation aux rencontres généalogiques des Provinces de Savoie à Bonneville avec Yvette et Alain.
- 6 octobre : Participation à la rencontre généalogique des 3 Chablais à Thonon avec Yvette et Alain.
- 12-13 oct. : Pour les 80 ans de la Société Suisse d'Etudes Généalogique à Berne, toutes les sociétés généalogiques ou héraldiques de Suisse étaient présentes au Kursaal de Berne.
- 2 novembre : Yvette Develey a représenté la SGG à l'assemblée générale du "Cercle vaudois de généalogie"
- 12 novembre : Conférence de M. Cédric Mottier "Du territoire de l'ancienne République à celui du Canton : Métamorphose géopolitique de Genève".

Site internet

Le début de l'année 2013 a été marqué par des soucis de performances de nos sites internet. Notre hébergeur a déménagé physiquement ses serveurs.

Grâce à la présence en Inde de notre président d'honneur et fondateur, Monsieur Nicolas Durand a approché une société de développement avec qui nous avons signé un contrat pour la réécriture du site www.gen-gen.ch avec une nouvelle technologie plus moderne, plus simple et plus courante.

Arbre

La chasse aux personnes multiples et l'amélioration de la qualité des données sont des objectifs atteints. Au printemps 2013, les arboristes ont défini quelques règles de normalisation dans la saisie des données et sur cette base, des actions soit informatisées, soit manuelles ont permis d'améliorer la qualité de certaines informations. Les lieux ont été particulièrement soumis à un régime minceur, de plus de 50'000 lieux différents nous sommes passés à 18'000. Alain remercie les arboristes pour leur travail, les fusions représentent un énorme travail manuel mais aussi parfois assisté par l'informatique. Pour la première fois de l'histoire de la Société, le nombre de personnes sur l'arbre a ainsi diminué suite aux fusions.

Personnes au 1.1.2013	788'671
24 arbres	20'171
Décès à Genève 22.9.2012 à 23.12.2013 (4252 décès)	5'809
Saisies manuelles	1'594
Fusions	-37'094
Personnes au 31.12.2013	779'151

Point divers

Alain revient sur un point soulevé lors de l'assemblée générale 2013 par Monsieur Philippe Neeser, sur la précarité de la conservation des archives aux AEG. Le rapport annuel 2012 des Archives d'Etat au du chapitre "Bâtiments et sécurité" fait craindre le pire : chacun des 7 lieux répartis à Genève connaît des problèmes. Infiltration d'eau, panne de climatisation, panne de chauffage, taux d'humidité hors normes, machineries en panne, etc.

Nous devons tous, chacun à son niveau, nous mobiliser en tirant la sonnette d'alarme auprès de toutes les personnes et institutions que nous connaissons pour que des mesures concrètes soient mises en œuvre par nos autorités afin d'éviter qu'un jour de précieuses archives, dont nous sommes consommateurs, soient perdues à tout jamais. Pour notre part nous avons écrit à Monsieur Flückiger (Archiviste d'Etat) pour l'assurer de notre soutien et nous sommes en train d'établir des contacts avec quelques personnes qui sont directement concernées par l'archivage à Genève.

Conclusion

Alain relève avec une grande satisfaction et remercie les auteurs des messages élogieux et de remerciements qui nous encouragent à poursuivre nos efforts, en espérant que ce que nous proposons à nos fidèles membres leur donne satisfaction.

6) Le rapport du trésorier ci-joint

Bref résumé de l'exercice 2013

les revenus s'élèvent à CHF 22'121,29

les dépenses s'élèvent à CHF -10'700,67

Le résultat du bilan CHF 11'420,62

Les comptes CCP et Déposito = la fortune s'élève à CHF 71'434,17 yc provision au 31.12.2013

Le trésorier confirme que des investissements importants sont prévus pour 2014 pour la refonte du site internet.

7) Le rapport des vérificateurs des comptes

Le rapport est lu et n'amène aucune question

8) Approbation des 3 rapports

L'assemblée approuve à l'unanimité les rapports du président, du trésorier et des vérificateurs des comptes en les remerciant par des applaudissements. Le président remercie tout particulièrement le trésorier pour son travail.

9) **Nomination des vérificateurs des comptes pour 2015**

Monsieur Gérald Rossellat et Madame Bauduccio-Deluc acceptent d'être reconduits dans leur fonction.

10) **Programme 2014**

- 28 janvier** : Conférence de Monsieur Olivier Perroux « GENEVA_DB une porte ouverte sur la population de Genève à la Restauration »
- 11 mars** : Assemblée générale ordinaire, suivie de la conférence de Madame Brunschwig Graf « Egalité des droits et généalogie : un couple un peu maudit »
- 29 avril** : Soirée dédiée à toutes les questions que les membres se posent sur la généalogie, les recherches, le site www.gen-gen.ch, la Société, les logiciels etc. Le comité et des spécialistes seront présents pour répondre aux questions.
- 17 mai** : Visite privée et commentée du château Saint-Michel d'Avully, à Brenthonne, Bons-en-Chablais.
- Début juillet** : Participation aux activités de Passeport Vacances
- 9 septembre** : Conférence de Monsieur Roger Durand « les Maunoir, une dynastie de médecins »
- 27-28 sept.** : Rencontre généalogique GENCO 2014 à Brive-la-Gaillarde (Corrèze)
- 12 octobre** : Forum des Marmottes de Savoie à Cran-Gevrier.
- 18 novembre** : Conférence (sujet à déterminer)

11) **Divers et propositions individuelles**

Aucun point n'a été soulevé.

Clôture de l'Assemblée Générale 2014 à 21 h

A l'issue de l'assemblée, nous avons eu le plaisir d'assister à la Conférence de Madame Brunschwig Graf , membre de notre société : « **Egalité des droits et généalogie : un couple un peu maudit** »

Les applaudissements prouvent que cet excellent exposé a été très apprécié par tous nos membres. Nous remercions chaleureusement Madame Brunschwig Graf puis continuons par une verrée afin de mieux faire connaissance avec les personnes présentes. Notre bulletin No 5 est distribué à tous les membres présents.

11 avril 2014

Michèle Maury-Moynier